

# Communiqué

#### **Espaces publics**

## Lausanne aménage une place Centrale piétonne

Après plus d'une année de fermeture, la place Centrale rouvre demain en fin de journée. Elle s'offre à la population sous son nouveau jour de place publique piétonne, aménagée en faveur des usagères et usagers de tous âges. Une évolution qui s'inscrit dans la politique ambitieuse d'amélioration des espaces publics du centre-ville, adoptée par la Municipalité en 2021 afin de rendre Lausanne plus attractive, dynamique et durable.

« La place Centrale a une importance unique du fait de son emplacement et de son caractère emblématique, souligne Madame Florence Germond, conseillère municipale en charge de la mobilité et des espaces publics. Il est donc essentiel qu'elle sorte de sa fonction limitée de parking pour endosser un vrai rôle de place publique en devenant un lieu de flânerie et de partage pour les Lausannoises, les Lausannois et l'ensemble des personnes qui profitent de l'offre commerciale et événementielle du centreville. »

La place Centrale est déjà employée environ 100 jours par année pour de nombreuses manifestations populaires et culturelles. Un chiffre destiné à être doublé à partir de 2024, puisque le chantier du nouveau tramway lausannois (t1) qui débutera sur la place de l'Europe voisine conduira les manifestations qui s'y tiennent habituellement à se déplacer sur la place Centrale. La place Centrale qui rouvre demain sera ainsi adaptée à ces besoins tout en revêtant une dimension de jardin propice à offrir une bulle de respiration bienvenue au cœur du centre-ville.

### Plus de végétation

Pour parvenir à cet effet, le sol a été parsemé de surfaces perméables destinées à verdir la place dans le temps. De plus, 30 arbres en bac ont été installés, ainsi que quatre tables de pique-nique et une vingtaine de bancs. Afin qu'il y en ait pour tous les âges, l'Akabane, la place de jeux mobile de la Ville de Lausanne, restera sur la place Centrale jusqu'au mois de juin 2023, permettant aux enfants d'expérimenter toboggans, structures de grimpe, tunnels, cabanes et parcours d'équilibre.

### Aménagement en deux temps

L'Akabane laissera ensuite la place à la Fête de la Musique. Suivra l'événement sportif d'Athletissima, avec notamment un concours féminin du saut en hauteur fin juin 2023. Celui-ci supposant une occupation quasi totale de l'espace, la Ville complétera à sa suite l'aménagement de la place Centrale avec les éléments les plus volumineux de son agencement, sans que cela n'exige une nouvelle fermeture. Il s'agira d'une structure en échafaudage habillée de plantations et de voiles d'ombre colorées.

La Municipalité de Lausanne

Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec :

 Florence Germond, conseillère municipale, Direction finances et mobilité, tél. +41 21 315 72 00

Lausanne, le 11 mai 2023